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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
Svolta in videoconferenza in collegamento dall’Aula consiliare 

di Palazzo Lascaris 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 616 presentata dai Consiglieri Marello (primo 
firmatario), Canalis ad oggetto:” Progetti per persone affette da disturbi del comportamento 
alimentare”. 
Illustra il Consigliere Marello. Risponde l’Assessore Caucino. 
 
Interpellanza n. 658 presentata dal Consigliere Avetta ad oggetto: “Regione ed ANAS: 
trasferimento della rete stradale e nuove opere”. 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi. Replica il Consigliere Avetta. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 665 presentata dal Consigliere Rossi ad oggetto: 
“Elettrificazione della linea ferroviaria Biella-Novara”. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 662 presentata dalla Consigliera Frediani ad 
oggetto: “Criteri assegnazione Fondi Bando 'INFRA-P2 - Potenziamento di laboratori di prova ed 
infrastrutture di ricerca già esistenti di OR e di progetti di ricerca e sviluppo, finalizzati al contrasto 
della pandemia Covid-19'”. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Marnati. 
 
Interrogazione indifferibile urgente in Aula n. 504 presentata dal Consigliere Magliano ad 
oggetto:” Finita l’emergenza Covid, quale sarà il futuro del DEA presso l’Ospedale Martini di 
Torino?”. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interpellanza n. 515 presentata dai Consiglieri Magliano (primo firmatario), Ravetti, Giaccone, ad 
oggetto:” Consulta Regionale per la Salute Mentale: facciamo il punto della situazione”.  
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. Replica il Consigliere Magliano. 
 
Interpellanza n. 583 presentata dal Consigliere Magliano ad oggetto:” Ozonoterapia nei pazienti 
affetti da Covid-19”.  
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. Replica il Consigliere Magliano. 
 
Interpellanza n. 585 presentata dal Consigliere Magliano ad oggetto: “Riconoscimento specifico 
attività di haloterapia o grotta di sale”. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. Replica il Consigliere Magliano. 
 



 
 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 

 
Interrogazione a risposta immediata n. 695 “Covid Hotel Piemonte.” presentata dal Consigliere 
Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo.Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 694 “Finanziamento per ampliamento dell’ Ospedale 
Santissima Trinità di Borgomanero e poliambulatorio di Oleggio.” presentata dal Consigliere Rossi. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 696 “Grave situazione dei malati di Parkinson a seguito 
dell'emergenza Covid-19.” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 697 “Trasmissione alle aziende sanitarie degli elenchi 
dei Medici Specializzandi disponibili per la campagna di vaccinazione anti COVID-19” presentata 
dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 691 “Salviamo il Villaggio Olimpico di Bardonecchia” 
presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Marrone. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 692 “Realizzazione del Contratto di Servizio SFM con 
Trenitalia, comprensivo della tratta ferroviaria Pinerolo-Torre Pellice.” presentata dalla Consigliera 
Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 693 “Abbattimento barriere architettoniche nella stazione 
ferroviaria di Savigliano.” presentata dal Consigliere Martinetti. 
Illustra il Consigliere Martinetti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
 

 
 
 
 
 
 

Trattazione e votazione questioni sospensive 
(art. 71 Regolamento interno) 
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